

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Villa Alegre y Yerbas Buenas se movilizaron en Talca contra proyecto de vertedero

Pág. : 4

Cm2: 169,9

VPE: \$ 339.780

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Villa Alegre y Yerbas Buenas se movilizaron en Talca contra proyecto de vertedero

Las comunidades de Villa Alegre y Yerbas Buenas concretaron una movilización masiva el martes en Talca, en rechazo al proyecto de relleno sanitario proyectado en los cerros Gúmera y

Putagán, territorio que vecinos y organizaciones consideran estratégico desde el punto de vista ambiental, social y cultural.

“El cansancio frente a las reiteradas extensiones de plazo otor-

gadas a la empresa responsable del proyecto, se ha transformado en organización y acción colectiva. Las comunidades acusan una profunda falta de transparencia y una desprotección sistemática del territorio, que ha debilitado la confianza en el sistema de evaluación ambiental”, explicaron sus voceros en la actividad realizada en Plaza de Armas de la capital regional.

La movilización tuvo como objetivo visibilizar el conflicto a nivel regional y emplazar directamente a las autoridades competentes, exigiendo explicaciones claras y el respeto efectivo por la voz de quienes habitan y cuidan estos territorios.

